



Heute ist Internationaler Tag der Toleranz

Getreu dem Motto „Gemeinschaft erleben“ werden in Jugendherbergen seit mehr als 100 Jahren Begegnungen gefördert und inklusives Zusammenleben ermöglicht. Dies geschieht unabhängig von Geschlecht, Abstammung, Sprache, Heimat, Herkunft und Glauben. Zum Beispiel in pädagogisch betreuten Klassenfahrten und Ferienfreizeiten werden Toleranz, Respekt und gegenseitige Wertschätzung thematisiert und erlebt.

Der heutige Tag der Toleranz geht auf das Jahr 1995 zurück. Damals haben 185 Mitgliedsstaaten der UNESCO die [Erklärung der Prinzipien der Toleranz](#) unterzeichnet. Das Thema hat an Aktualität nichts eingebüßt, daran möchten die Jugendherbergen im Rheinland sich und andere gerne erinnern.